Nouvelle république du mardi 18 juin 2019

mazières-en-gâtine

Renaissance pour le château du Petit-Chêne

L e 14 mars 2016, un incendie ravageait une grande partie du château du Petit-Chêne. Un désastre pour ce monument, qui semblait désormais être destiné à rester en ruines ou à être détruit. La ténacité de son propriétaire, l'homme d'affaires américain Zaya Younan, à permis de le voir renaître de ses cendres. Un bijou dans un

écrin de verdure, tel est en résumé le résultat de trois ans de restauration et de travaux. Rebaptisé Alexandra Palace, château, qui vient de rouvrir ses portes (lire NR du 7 juin), comprend un restaurant gastronomique et un hôtel de dixsept chambres. Les neuf premières, au premier étage, réalisées dans un esprit clas-

sique, peuvent être réservées, tandis que la rénovation des huit autres, au deuxième étage, dans un style plus contemporain, doit être terminée cet automne.

Son inauguration a eu lieu vendredi dernier, en présence d'élus locaux. « Cette réalisation permet de faire connaître notre région et aussi le savoirfaire exceptionnel de ses artisans », a notamment déclaré Alain Clairand, le maire de Mažières-en-Gâtine.

Alexandra Palace, le Petit-Chêne, à Mazières-en-Gâtine. Tél. 05.49.05.44.73. E-mail : alexandrapalace@ younancollection.com



Le nouveau château du Petit-Chêne, devenu l'Alexandra Palace.



Le directeur de l'établissement, Alexandre Leterreur, présentant le bâtiment aux élus et aux invités.

